

魅 Can 部月の取組

地域デザイン部です。今回、ある法人の会にて、地域デザイン部の活動報告をさせていただく機会をいただき、発表を行いました。

私たちは今年度、①交通安全教室、②サイクリング体験、③歴史トリップに取り組みました。そして、8月には第4回自転車甲子園に参加し、優秀賞をいただきました。今回はその活動内容について報告させていただきました。

発表は、四国中央市にあるホテルの会場という素晴らしい環境で行われました。多くの方々の前で発表することに緊張しましたが、参加者の皆様の温かい雰囲気を支えられ、無事に大役を果たすことができました。

交通安全教室では、ヘルメットの正しいかぶり方や、安全に自転車を運転するための基本的な注意点について説明しました。また、歴史トリップの取り組みでは、土居地域の魅力を広く知ってもらう活動を行っていることを報告しました。さらに、自転車甲子園については、実技、プレゼンテーション、討論バトルがあることを詳しく説明しました。自転車甲子園はあまり知られていないので、丁寧に説明することを心がけました。

参加者の皆様が真剣に耳を傾けてくださり、報告会に参加して本当に良かったと感じました。今後もこのような機会を積極的に活用し、地域デザイン部の活動を広めていきたいと思えます。

